

Fecha: 18-04-2025
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Liceo Carmela Carvajal organiza torneo de fútbol para promover la buena convivencia |

Pág.: 5
 Cm2: 471,2
 VPE: \$ 409.956

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Liceo Carmela Carvajal organiza torneo de fútbol para promover la buena convivencia

EDUCACIÓN. El certamen, que se disputa en el Parque Schott y Alberto Allaire, contempla equipos mixtos, para fomentar la inclusión y valores entre el alumnado.

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

El Liceo Bicentenario Carmela Carvajal de Prat - dependiente del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) de Osorno- se encuentra celebrando la tercera versión del Campeonato de la Buena Convivencia, una iniciativa organizada en conjunto por el área de Convivencia Escolar y el Departamento de Educación Física, con el objetivo de fomentar el compañerismo, el respeto mutuo y la vida saludable a través del deporte.

El certamen, que se desarrolla en modalidad de fútbol reducido -dónde cada equipo mixto está compuesto por un máximo de cuatro varones y el resto mujeres- se disputa en dos escenarios emblemáticos de Osorno: el Estadio Alberto Allaire de Rahue y el Parque Schott. Las jornadas están organizadas según los niveles educativos: en las mañanas, en el Estadio Allaire, compiten los estudiantes de séptimo contra octavo básico, además de los primeros versus los segundos medio. En tanto, por la tarde, en el Parque Schott, se enfrentan los equipos de tercero y cuarto medio.

El gran cierre del campeonato será el jueves 24 de abril, con las esperadas finales que se jugarán a partir de las 14 horas en el recinto de calle Cochrané, en una jornada que promete ser una verdadera fiesta deportiva y estudiantil, ya que también se premia a las barras y el equipo que demuestre el mayor fair play (juego limpio con menor número de tarjetas y buen lenguaje).



LOS PARTIDOS SE DISPUTAN TANTO EN EL PARQUE SCHOTT (EN LA IMAGEN) COMO EN EL ESTADIO ALBERTO AL LAIRE DE RAHUE BAJO.

INSTANCIA INTEGRAL

El profesor de matemática Juan Carlos Cayún, encargado de Convivencia Escolar del establecimiento, explicó que esta actividad nació el año 2023 con el propósito de brindar un espacio de participación fuera del horario de clases, promoviendo así el involucramiento voluntario y entusiasta del alumnado.

"Lo hicimos para que los estudiantes pudieran participar de forma voluntaria, fuera de sus horas de clases. Hoy tenemos una participación cercana al 100% de los cursos", detalló el docente.

Más allá de lo deportivo, el foco está puesto en los valores que se cultivan durante el torneo, admitió. "Buscamos mejorar las relaciones entre los es-



LOS ALUMNOS DEMUESTRAN TODO SU TALENTO DEPORTIVO EN LA CANCHA.

tudiantes en todo sentido: respetar las reglas, convivir con el roce propio del juego y generar respeto mutuo. Nuestro liceo se caracteriza por tener una muy buena convivencia y esta es una forma de fortalecerla aún más", añadió el docente del emblemático liceo.

El Campeonato de la Buena Convivencia se consolida así como una instancia integral, donde se mezcla la competencia sana, la inclusión de género, la actividad física y la formación en valores, pilares fundamentales del proyecto educativo del Liceo Bicentenario Carmela Carvajal.



ELABORARON SOPA DE CHOLGAS.

Celebran el Día de la Cocina Chilena en el Mercado Municipal

Con el objetivo de destacar el valor de nuestras tradiciones culinarias, Inacap sede Osorno celebró el Día de la Cocina Chilena a través de una actividad abierta a la comunidad, desarrollada en el Mercado Municipal de la ciudad.

Alumnos y docentes de Gastronomía elaboraron y compartieron preparaciones típicas con el público reunido en el recinto ubicado en calle Errázuriz, tales como sopa de cholgas y receta de murta con membrillo.

Jorge Ojeda, director de la carrera de Gastronomía, indicó que "estamos muy orgullosos de celebrar este día junto a la comunidad osornina en un espacio tan representativo como el Mercado Municipal. Para nosotros, la cocina es también cultura, historia y territorio".

La actividad se enmarca en el compromiso de Inacap por fortalecer el vínculo con el entorno y promover experiencias de aprendizaje significativo.

Cecilia Saldivia, dirigenta del Comité de Locatarios del Mercado, valoró la actividad: "nos interesa promocionar este tipo de eventos, porque a través de la gastronomía, de las preparaciones, hablamos de nosotros y nuestra cultura".

OFICINAS

CITACIÓN

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE SOCIOS
 LIGA PROTECTORA DE ESTUDIANTES Y DESARROLLO